

Jugi Jahresbericht 2023

Jugistunden:

Die Jugi wird nach wie vor sehr gut besucht! Woche für Woche planen die Jugileiterinnen und Jugileiter zu unterschiedlichen Themen eine Stunde vor. Bei unterschiedlichen Ballspielen, Geräteturnen, Leichtathletik, Koordination und Kondition ist Abwechslung garantiert. Die Unterstufengruppen sind extrem gut gefüllt, so dass wir lange eine Warteliste hatten. Im Sommer eröffneten wir dann eine neue Unterstufengruppe, damit alle Interessierten einen Platz haben. Mittlerweile zählen wir fast 90 Kinder über die fünf Gruppen verteilt. In der Zwischenzeit sind wir je sieben Leiter/innen und Hilfsleiter/innen.

Gempenlauf:

Wie jedes Jahr starteten auch in diesem Jahr einige Kinder im Jugi-T-Shirt. Im Namen der Jugi waren 30 Kinder angemeldet. Nachdem alle ihre Startnummer erhielten, wärmten wir uns mit einigen Übungen auf, bis alle für den Start bereit waren. Nun hiess es, möglichst schnell die Runde vom Museumsplatz zum Ramstel und wieder zurück zu absolvieren. Bei der anschliessenden Siegerehrung in der Turnhalle Bruggweg landetet fünf Jugikinder auf dem Podest, herzlichen Glückwunsch!

Jugendspieltage Dornach:

Vom Freitag, 2. Juni bis Sonntag, 4. Juni 23 waren alle Leiterinnen und Leiter fleissig am Material zusammensammeln, Posten aufstellen und natürlich Kinder betreuen. Ein prachvolles Wochenende mit viel Spass, Energie und tollen Ergebnissen.

Am Samstagnachmittag wurde beim Leichtathletik-Einzelwettkampf gesprintet, gehüpft, gesprungen, geworfen, gestossen und gelaufen. Super Ergebnisse wurde erzielt: BRAVO ALLEN TEILNEHMERINNEN UND TEILNEHMER!

Am Sonntag waren die Kinder in Gruppen bei verschiedenen Spielen am Start. Die Unterstufenkinder spielten Alaskaball und Völkerball. Die Mittelstufenkinder waren beim Ball über die Schnur und Kastenball im Einsatz. Vier Gruppen qualifizierten sich für das Kantonalfinal in Laupersdorf, grandios!

HERZLICHEN DANK AN ALLE HELFERINNEN UND HELFER, WELCHE WÄHREND DES JUGENDSPIELTAGWOCHENENDE IM EINSATZ STANDEN!

Jugendspieltag Kantonalfinal:

Am Sonntag, 10.09.23, massen sich die vier qualifizierten Gruppen mit allen qualifizierten Jugigruppen aus dem Kanton Solothurn. Es war ein extremer heisser Tag mit vielen Emotionen und tollen Leistungen. Zwei vierte Plätze, sowie

ein 11. und 12. Rang schauten am Ende heraus. Auch hier ein grosses MERCI an alle Betreuerinnen und Betreuer, Kampfrichterinnen und Kampfrichter und Begleitpersonen!

Seifenkistenrennen:

Von Schoggicake zu Zitronenkuchen über Muffins zu frischen Waffeln und Kaffee: In diesem Jahr betreuten die Jugi Leiterinnen und Leiter den Stand am Seifenkistenrennen in Dornach. Danke an alle, welche einen Kuchen oder Waffelteig gesponsert haben! Die Jugikasse wurde wieder aufgefüllt und wird bald für einen Jugiausflug geplündert.

Schlussturnen:

Beim traditionellen Schlussturnen stellten wir in beiden Turnhallen wieder Posten auf, welche in altersgemischten Gruppen absolviert werden mussten. Ski fahren, Liane schwingen, Sackhüpfen, kegeln, schlitteln oder Stelzen laufen waren unter anderem Posten während den zwei Stunden. Bei jedem Posten konnten die Kinder eine Zutat für ihr Chlausensäckli verdienen. Wir danken der Raiffeisenbank Dornach für das Sponsoring der Süssigkeiten und Siegerpreise.

Alle Stunden und Anlässe würden ohne Leiterinnen und Leiter / Helferinnen und Helfer nicht über die Bühne gehen. Deshalb zum Schluss nochmals ein HERZLICHES DANKESCHÖN!

Patricia Corigliano, Februar 2024